



生活だより

木田幼稚園
令和3年3月号

暖かく、心地の良い風に包み込まれながら過ごす毎日です。ビオトープの木々にも新芽が膨らみ始め、春を感じる事が多くなり今年度も早いもので残り1か月となりました。新型コロナウイルスの影響で気兼ねなく出かけたり、お友達と会うことなど当たり前だった生活が難しいことを実感した1年となりました。そんな非日常の1年にもかかわらずお子さんたちの様子は変わらずお友達同士の関わりの中で一緒に笑ったり、時にはけんかをして涙を流したりしながら大きく逞しく成長してきました。

進級・進学に向け残り1か月という少ない幼稚園生活を楽しみながら過ごしていきます。



✦ 今月の主な行事

・ひなまつり集会

2日(火)にひなまつり集会を行います。

お子さんの健康と成長を祝う桃の節句。各お部屋にお内裏様・お雛様・五人囃子・三人官女など様々な雛人形が飾られ「ひなまつり」を心待ちにしています。

当日はこころホールにて「ひなまつり」の由来を知り、「これからは健康でいられますように」という願いを込めてお参りをします。



・年長お別れ会

10日(水)は年長組お別れ会です。これまでたくさん遊んでくれたり、やさしく手を引いてくれたお兄さん・お姉さんに感謝の気持ちを伝えます。また今までお世話になった講師の方々をお招きし、劇を見たり歌を歌ったりと全学年で集まる最後の日を楽しく過ごします。そして年中・年少・きりん組のみんなから感謝の気持ちを込めてプレゼント製作を行います。

・今月のうた

「春が来た」「春よこい」「うれしいひなまつり」「国歌」「園歌」を丁寧に歌っていきます。

